
２００８年１０月２８日 火曜日 Vol．１１９

■例会出席者 ２０名（会員総数２８名） 出席率 ７１．４％

■メーキャップ ありません

■ゲ ス ト ありません

■会長挨拶 長浦会長

地区協議会で話のあった四国八十八ヶ所参りに関する美馬ＲＣの石柱の案内板が、池田ＲＣ

会長大泉さんのお世話で、雲辺寺の登り口に設置されました。機会があれば、一度見てく

ださい。脇町警察署の坂東署長さんが見えられて、犯罪や事故による被害者の心のケア

をする支援センターが開設されることとなり、それに関して美馬ＲＣにも協力依頼があ

りました。例会に一度、お出になるようにお声をかけました。

■幹事報告 川田副幹事

週報到着 脇町ＲＣ

到着書類 ライト＆ライト１０月号（四国電力様贈呈）、ガバナー事務所より、米山奨学会に関

するＤＶＤの感想を求められています。ＲＩの国際大会が来年６月、英のバーミンガムで開

催されます、参加希望の方はお申し出ください。

先週、言い忘れましたが、藤野幹事が入院中につき、例会の出欠については、私又は石井出

席小委員長までご連絡ください。

■卓 話 「私の職業奉仕」 秦健司君

今日は私が取り扱っている「水」について、お話をしようと思います。今から、皆様にお配り

する水ですが、試行錯誤の末、自信のある商品に仕上がりました。口頭で説明してもなかなかわ

かりにくいと思いますので、簡単な実験をお見せします。ＴＤＳテスター（電解物質濃度計測計）

を使って、他社の水と当社の水に含まれている電解物質の濃度を比較してみます。当社の水につ

いては、ＴＤＳレベルにおいて１～１０ＰＰＭの値を示しています。もちろん、電解物質のすべ

てが「体によくないもの」ではありませんし、その複合的な影響については、まだ、殆ど解明さ

れていません。ただ、ＴＤＳ値が高ければ高いほど体に与える影響は大きいと言えます。興味の

ある方、ない方も一度、ご賞味ください。

長浦会長：１１月２０日脇町祥雲閣で、美馬市社会福祉大会が開催されます。時間の都合のつく

方はご出席ください。（三好君、田中君、吉村君、伊良原君が出席）

森君：１１月１６日（日）に神戸市で開催されるＲＹＬＡの小委員会に出席してきます。

■ニコニコ

小田君：先週、中国へ出張でした。楽しい一週間でしたが、さらに期間中に一気に円高となり、

旅費滞在費が浮きました。今月２７日が誕生日です。

秦君：あまり、うれしくはないですが、３０日が誕生日です。

■欠 席 者 青木(博)君、石井君、小野君、佐藤君、澤田君、林君、藤野君、吉田君

欠席者は、メーキャップをお願いします。

■今週の一言 「真理の言葉は単純なり。」 アイスキュロス／ギリシャの悲劇詩人

■次 回 例 会 ２００８年１１月４日（火）１８：３０より レストラン西岡

月間卓話「ロータリー財団について」 卓話者：小田教仁君


